



大東だより

No.9 令和7年12月18日(木)
海南市立大東小学校

輝け 大東っ子
かしこく やさしく たくましく



2学期を振り返って

85日間にわたる2学期が無事に終了します。

まず何より、インフルエンザ等の感染症による学級閉鎖もなく、子どもたちが毎日元気に登校し、多くの活動に意欲的に取り組む姿を見ることができたことを、大変うれしく思います。
ご家庭や地域の皆様の温かいご協力に、心より感謝申し上げます。

2学期の大きな行事として、まず運動会がありました。9月の厳しい暑さの中での練習では、ダンス、学年種目、徒競走など、どの学年も力を合わせて頑張りました。

運動会は、雨天順延で10月5日(日)に実施することができましたが、最終競技の途中で突然の土砂降りに見舞われました。それでも児童は最後までやりきり、保護者の皆様からも大きな拍手をいただきました。子どもたちのあきらめない姿勢に、成長を実感した運動会となりました。

また、この期間には教育実習生が授業や学校行事に参加し、子どもたちにとっても新しい関わりの機会となりました。

6年生は市陸上記録会に参加し、練習の成果を発揮して精一杯の走りや跳躍を見せてくれました。

11月は学校開放月間として、地域の皆様にも学校の様子をご覧いただく機会を設けました。特に世代間交流会では、2年生が地域の高齢者の皆様と一緒にチューリップの球根植えやパンジーの植栽を行い、昔の遊び（独楽回し、けん玉、だるま落とし、お手玉など）にも挑戦しました。温かいやり取りの中で、子どもたちは多くのことを学びました。

さらに、11月7日(金)には授業参観の後、保護者学級として消費者啓発講座を実施し、保護者の皆様にも学びの時間を共有していただきました。3年生は消防署見学を行い、消防士の仕事や防災の大切さについて理解を深めました。

11月28日(金)には校内マラソン大会を行い、新コース2年目となる今年も、参加した子どもたち全員が無事完走することができました。

2学期を通して、子どもたちが多くの経験を積み、心身ともに大きく成長したことを実感しています。今後とも学校教育へのご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

皆様、良いお年をお迎えください。

校長

回覧をご覧ください



令和7年度校内マラソン大会が行われました

マラソン日和のこの日、令和7年度校内マラソン大会を実施しました。沿道での声援、ありがとうございました。加茂川左岸の工事が継続中のため、昨年同様のコースになりました。来年度のコースも同じになる予定です。



みんな楽しめ!!大東フェスティバル

12月11日(木)3・4限、令和7年度大東フェスティバルを実施しました。今回の大東フェスティバルは、児童会役員が中心になり、6年生と5年生が協力し、それぞれの出し物の企画運営を行ったフェスティバルでした。出し物は①キックボールボウリング②人生ゲーム③まとあて④お化け屋敷⑤段ボール箱積み⑥アスレチックの6種目でした。当日、体育専科の長谷部先生にも参加いただきました。



低学年に大変好評でしたね！また、高学年からも「やりがい」を感じることができました。

私は閉会式で5年生にお願いをしました。来年度は『コストパフォーマンス・タイムパフォーマンス』を大切にさらに『自治』を進めてくださいと。

1月行事予定

1日(木) 元日
8日(木) 3学期始業式
8日(木)~15日(木) 短縮日課
11日(日) 成人を祝う会
12日(月) 成人の日 海南市駅伝競走大会

17日(土) 県PTA指導者研修会(白浜) 科学作品展 園児・児童・生徒作品展 (保健福祉センター)
18日(日) 科学作品展 園児・児童・生徒作品展 (保健福祉センター)

みなさま、良いお年
をお迎えください

